
Modaes

Perfiles



Julián Imaz

Fundador de Shana

Julián Imaz es uno de los empresarios españoles con una trayectoria más larga en el sector de la moda. El empresario inició su desarrollo como fabricante para terceros en Cataluña. Desde cero, el empresario construyó una compañía que se convirtió en uno de los mayores proveedores de España de Inditex. Su relación con la multinacional gallega se hizo tan estrecha que a mediados de los noventa se incorporó a Inditex para lanzar una nueva cadena: Bershka. Transcurridos unos años, Imaz regresó a su actividad original y se convirtió en uno de los principales proveedores de Inditex a través de Comdipunt, que llegó a suministrar unos 50 millones de prendas al año al grupo gallego. En 2006 Imaz decidió probar un nuevo modelo de negocio: una cadena de moda con marcas propias baratas y marcas de precios elevados. En 2010, el empresario le dio una vuelta de tuerca a la moda de bajo coste y lanzó la cadena Shana. Bajo el hóliding Comdipunt, el empresario controla hoy las cadenas Shana, Double Agent, Friday's Project y SHN.